



# 1学期カウントダウン!

楽しかった修学旅行や期末テストも終わり、いよいよ1学期もカウントダウン!残すところ登校する日は13日となりました。修学旅行では、様々な活動や友達との交流を通して、貴重な経験をし、どのクラスも絆を深め、心に残る3日間となりました。帰ってきてからも、班やクラスで振り返りをしっかりと行い、これからのクラス作りや学校生活にいかしていける様に、みんなで考える時間を取りました。この過程こそ、修学旅行の中で最も大切にしてほしいことの一つです!日々の過ごし方を大切にするとともに、クラスや自分のことをしっかりと見つめる13日間にしましょう。



We had a wonderful time  
in Nagano!





## 行事予定

日	曜日	給食	げっちゅうぎょうじ 月 中 行 事	1	2	3	4	5	6
1	金	○		きん 金1	きん 金2	きん 金3	きん 金4	きん 金5	給
2	土								
3	日								
4	月	○	せんもんいんかい 専門委員会	げつ 月1	げつ 月2	げつ 月3	げつ 月4	げつ 月5	がく 学
5	火	○	しゅう がっこうしょひこうざふりかえ ほうそうせいとしゅうかい A週 学校諸費口座振替 放送生徒集会	か 火1	か 火2	か 火3	か 火4	か 火5	か 火6
6	水	○		すい 水1	水2	すい 水3	どう 道	すい 水5	1理II2 3社4音
7	木	○		もく 木1	もく 木2	もく 木3	もく 木4	もく 木5	そう 給
8	金	○	ワックスがけ	きん 金1	きん 金2	きん 金3	きん 金4	きん 金5	どう 道
9	土								
10	日								
11	月	×	こじんこんだん とくべつかんわ 個人懇談 特別時間割り(1組:国情音美 2組:数情国英A 3組:英B情美理II 4組:社情数国)						
12	火	×	こじんこんだん とくべつかんわ 個人懇談 特別時間割り(1組:理I 総体数 2組:総理I 体国 3組:社体総音 4組:英B体数総)						
13	水	×	こじんこんだん とくべつかんわ 個人懇談 特別時間割り(1組:社体理I 道 2組:理II 体音道 3組:理I 国体道 4組:英A社体道)						
14	木	×	こじんこんだん とくべつかんわ 個人懇談 特別時間割り(1組:英A音社数 2組:数理I 音社 3組:理I 数英A家 4組:社家理I 国)						
15	金	×	こじんこんだん とくべつかんわ 個人懇談 特別時間割り(1組:家英B体国 2組:英B社体家 3組:社体音数 4組:美体英A音)						
16	土								
17	日								
18	月								
19	火	×	こじんこんだん とくべつかんわ 個人懇談 特別時間割り(1組:学体社掃 2組:学体英A掃 3組:学数体掃 4組:学理I 体掃)						
20	水	×	しゅうぎようしき 終業式	しき 式	がく 学				
21	木								
22	金								
23	土								
24	日								
25	月								
26	火								
27	水		だんすい 断水(10:00~11:30)						
28	木								
29	金								
30	土								
31	日								

### [8月の主な行事予定]

25日(木)始業式

26日(金)専門委員会

30日(火)3年実力テスト(5教科)

★この機会があったからこそ仲良くなれた。  
クラス目標達成に向けて日々の生活を頑張る!

クラスで振り返りをして、目標を達成できたと思えている人が多くいてよかった。これだけうまくいったのは修学旅行の1か月前から準備してくれた先生や代議員、その他いろいろな人のおかげだと思いました。僕が1番印象に残っているのはクラスミーティングで、このクラスだから聞けること、話せることがあって、重たくて暗い話もあったけど、この機会があったからこそ仲良くなれたと思いました。クラスミーティングと同じくらいラフティングやごはんを食べるのも楽しかった。ラフティングでは、班で協力できたし、心を一つにできたと感じました。食事は普段、距離をおいて食べるけど、宿ではシールドはあるけど、みんなと近づいて食べれたから良かったし美味しかった。これだけ楽しいこともあったけど、ルールを守らない人がいたのが悲しかった。それが3日目に起こったから、最後まで雰囲気良く帰ってこれたからよかったなと思いました。けれど、それを感じさせないくらい楽しい3日間だったので、これからクラス目標達成に向けて日々の生活を頑張ります。



# ★クラスのために頑張りたいという気持ちが高まっている。 今後に活かしていきたい!

修学旅行は一番最初の方は不安でした。本当に問題なく終わらせることができるのか、ドキドキしていました。でも今、修学旅行をもう一度やりたいと思っています。クラス全体が1つになって、協力して、なんだか今まで以上に雰囲気はよくなったような気がします。何よりすごいのは自分の成長を自分が理解していることです。クラスの人達との3日間を終えて、自分はなんだかもっとクラスのために頑張りたいという気持ちが高まっている気がします。私はこの変化をしっかりと受け止め、今後に活かしていきたいです。

# ★感動して号泣した・・・みんなのことを知れてよかった!

クラスミーティングは、最初みんな無言で気まずかったけど、話し始めてくれた人がいて、どんどん雰囲気が出てきて、途中から色々な自分のことや悩みなどを打ち明けてくれる人達いた。少し重い話しがあったけど、それは自分たちを信じて言ってくれたとおもったから、うれしくなった。それに、アドバイスや名言を言ってくれる人もいて、いろいろ感動して号泣した。

自分は過去にあったことを話す勇気がなく話せなかったけど、みんなのことを知れてよかった。その後、話せなかったことをちゃんと聞いてくれる友達もいて、すごくうれしかった。修学旅行で話せなかった人とも話せて、仲良かった人とはさらに仲良くなれてすごく良い時間だった。それに、班長としての仕事もしっかりできたからよかった。

